

24.04.2007 - Klage gegen Ausbau des Flughafens Kassel-Calden

Sehr geehrter Herr Landrat Schermann,
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des
Kreisausschusses am 08.05.2007 und des Kreistages am 09.05.2007:

Der Kreisausschuss/ der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag spricht sich gegen den Ausbau des Flughafens Kassel-Calden aus. Der Landkreis Göttingen unterstützt die Klage der Stadt Hann.-Münden, prüft eigene Klagemöglichkeiten und beteiligt sich gegebenenfalls an einer Musterklage gegen den Ausbau des Flughafens Kassel-Calden. Zur Vorbereitung einer Musterklage beteiligt sich der Landkreis an einer Arbeitsgemeinschaft der betroffenen Eltern von Schülern der landkreiseigenen Schulen.

Begründung

Der Landkreis Göttingen ist Eigentümer von fünf Schulen in Hann. Münden. Da diese in der geplanten Einflugschneise des Flughafens Kassel-Calden liegen, sind sie von einer besonderen Lärmbelastung betroffen, die dazu führt, dass die Fenster während des Unterrichts geschlossen bleiben müssen. Diese Einschränkungen verhindern einen angemessenen Unterrichtsbetrieb.

Der Weg der Klage gegen den Ausbau ist die konsequente Weiterverfolgung der Bedenken des Kreistages Göttingen gegen den Flughafenausbau, die er bereits in seiner Sitzung am 07.07.2004 einstimmig geäußert hat.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Maria Gerl-Plein
(Fraktionsvorsitzende)